

Politique De Confidentialité / Pricacy Policy (english is in the section section)

Coulombe Armoires de Cuisine Inc. ('Parco', 'nous', 'notre', 'nos') s'engage à protéger vos renseignements personnels en confirmité avec les lois actuelles.

Dans ce document vous trouverez comment nous collectons, utilisons, protégeons et divulgions vos renseignements personnels. Les témoins ('cookies') de notre site internet ('Site Web') vous sont aussi expliqués.

Pour contacter la personne responsable de l'application de la protection des renseignements personnels vous pouvez envoyer un courriel à: portes.parco@gmail.com ou encore nous téléphoner au 1-418-562-0009.

Toutes informations personnelles tel que le nom, l'adresse, le téléphone, le courriel, cv et renseignement de communication qui nous serait envoyé n'est utilisé que par PARCO et n'est pas partagé sans votre consentement.

Le site web recueille des cookies pour conserver votre langue de préférence et votre type de navigateur pour une meilleur visualisation du site web. Il vous est possible en tout temps de bloquer ces témoins dans votre navigateur et ce pour chaque navigateur utilisé.

Nous prenons des mesures pour nous assurer que seul les employés dont la tâche requiert un accès aux renseignements personnels y aient accès.

Certains renseignements personnels sont enregistrés sur notre site web et dans nos courriels, il sont donc enregistré sur les serveurs de notre fournisseur de site web et notre fournisseur de courriel.

Certains renseignements sont transmis lors du processus de paiement par une méthode sécurisée (paiement par carte de crédit, paiement bancaire). Seul les renseignements personnels nécessaires sont transmis et ils ne sont transmis qu'avec votre accord.

Les renseignements personnels en la possession de PARCO sont protégés par diverses méthodes (pare-feu, mot de passe, serrure, système d'alarme) dépendamment du type de renseignement.

Ils ne sont accessibles que par des employés qui en ont besoin pour effectué leur tâches et ne sont pas utilisé en dehors de ces dites tâches.

Parco ne partage pas, ne divulge pas les renseignement personnels en sa possession sans une autorisation de la personne ou de l'entité concernée.

Date de la mise-à-jour de la politique : 21 septembre 2023

Privacy Policy

Coulombe Armoires de Cuisines Inc. ('Parco', 'us', 'our', 'ours') is committed to protect your personal informations with respect to the currents laws.

In this document, we will explain how we collect, use, protect and share your personal informations. The cookies of our website will also be detailed.

To contact the person in charge of the application of the protection of your personal information you can either send an email to: portes.parco@gmail.com or call the office at 1-418-562-0009

All personal informations as the name, adress, phone number, email, resume and other communication that is sent to PARCO is only used by PARCO and isn't shared without your consent.

The website use cookies to keep your language preference and some details about your navigator to allow a better visualisation of the website. It is possible to block those cookies in your brower and this for all your browser.

We take appropriate measure to make sure that only the employee who's task require the access to those personal informations have it.

Some personal informations are stored on our website and in our email servers. Those informations are saved on our website and email supplier server.

Some personal informations are transmitted when processing a payment by using secured methods (credit card payment, bank wire payment). Only the required personal informations are transmitted and they are only transmitted following your approval.

The personal informations in possession of PARCO are protected by differents means following the nature of those informations (by method such as firewall, password, locks and alarm system). Those informations are only accessible by employee who's task require it and are not used outside of these task.

Parco does not share nor gives any personal information in its possession without an authorisation from the concerned entity or person.

Policy udapted the 21 september 2023

